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Цена свободная

Здравствуйте,друзья!
6 июля 2021г нашему старейшему подписчику Лы-

сову Ивану Николаевичу исполняется 80 лет!!! Поже-
лаем ему здоровья, тепла близких и дождаться свер-
жения ненавистного фашистского ига, чёрным моро-
ком сковавшее сердца наших соплеменников.

Желающие поздравить юбиляра могут позвонить
по тел. 89275197850.

Звонил Владимир, брат Алефтины Ивановны Се-
рединой. Что с ней не знает, собирается ехать для
разговора с главным врачом. Гарантий, что встретит-
ся с ней самой нет. Удивительно-перестань платить
деньги (клиника частная) и она на свободе. Брать та-
кой грех на душу страшно, но… взяли. Как выясни-
лось, проблему изоляции Алефтины Ивановны от
мира, решали на троих: женщина из местной ячейки
КПРФ, её знакомый врач психотерапевт и брат Вла-
димир. Брат обещал позвонить о результатах поезд-
ки в клинику.

В местные СМИ ушло первое письмо на новом
бланке, бланке редакции газеты «Колоколъ»

Здравствуйте коллеги и «коллеги»!
Информирую, что 22 июня 2021г Терентьева

Алла Александровна в ранге председателя Наци-
онального Совета возглавила общественную орга-
низацию «Союз Русского Народа-Русская Община
Волгоградской Области», любезно предложив мне
почётную должность её личного пресс-секретаря,
с совмещением обязанностей главного редактора
газеты «Колоколъ».

Главный редактор газеты «Колоколъ Терентьев
С.В. счёл необходимым поделиться с вами содер-
жанием своего Обращения в Госдуму, Минюст, Генп-
рокуратуру и Роскомнадзор по поводу «выпечки» (си-
лами людей в фуражках, мантиях и пейсах) русских
«экстремистов», для которых предусмотрительно со-
оружена западня в виде ст.20.29 КоАП РФ.

Не сочтите безтактностью отправление писем
по вашим почтовым ящикам. Думаю, что расшире-
ние кругозора никому помешать не может, особен-
но журналистам.

Как многие из вас уже поняли, я с удовольствием
отвечаю на ваши публикации. Своих недругов вос-
принимаю как данность, а недругов русского народа
с брезгливостью. На дух не переношу предателей и
изуверов...

23.06.2021г приглашён в гости к Крылову Дмит-
рию Вадимовичу в его программу «Горожане хо-
тят знать».

Всегда к вашим услугам
Главный редактор газеты «Колоколъ»

«Ну что, если б это не евреев было в России 3 милли-
она, а русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во
что обратились бы у них русские и как бы они их третиро-
вали? …Не обратили ли бы прямо в рабов? Хуже того: не
содрали ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла, до
окончательного истребления…?»  (Ф. М. Достоевский)

Колонка редактора Карнавал безумия
Канальгерух-Собянин. Рядом дама в очках.
Сколько ИХ вот таких, извините, «андреевых».
Наглость этих ветвей в ИХ «от Иуды» корнях…
И ползёт по стране-смерть несущее чуждое семя.

Это Главный государственный врач по городу Москва Е.Е. Андреева, которая
подписала постановление о массовом геноциде (принудительной «вакцинации»)
отдельных групп граждан.

Ну разве она не прекрасна?! Глава Роспотребнадзора по Москве постановила
обезпечить вакцинацию от коронавируса работников сферы торговли, услуг, об-
щепита, транспорта, здравоохранения, ЖКХ, МФЦ, образования, культуры и орга-
низаций, работающих с детьми. Согласно постановлению, до середины августа в
таких организациях должно быть привито не менее 60 процентов сотрудников
двумя компонентами вакцины.

Канельгерух S.S. - пошёл ещё дальше. Когда же наши люди вспомнят, что мы
великий, мужественный народ? Когда перестанут трепетать в страхе? Это ведь
для нас сказал Иеромонах Василий (Росляков): «Можно быть мертвым ещё
живя на земле, и быть непричастным смерти, лежа в могиле. Смерть - это
отделенность человека от жизни, то есть от Бога...»

(Продолжение на стр. 2)

Скотина не помнит, где били, а помнит,
где ела /русская поговорка/
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Карнавал безумия
(Продолжение, начало на стр.1)

Вы только вчитайтесь в этот бред.

Я давно слежу за всем этим
вакционным карнавалом. Читаю
сообщения и думаю. Причем, из
сообщений выбираю только на
100% официальные, чтобы не
было обвинений, будто перепеча-
тываю конспирологический бред.

Вот случилась вспышка забо-
левания. Стремительная, как
ураган. Еще несколько недель
назад все было тихо, мило, и
вдруг – блямс! – случилось. И это
«блямс!» хотят побороть с помо-
щью вакцины – правильно?

Задаюсь вопросам – на-
сколько оно быстрое средство,
чтобы побороть стремительный
рост заболевания? Сегодня уко-
лолся, завтра здоров и надежно
защищен?

Вот фрагмент интервью док-
тора медицинских наук, профес-
сора Николая Малышева "Комсо-
мольской правде" от 26 января
2021 г. под заголовком «Когда на-
чинает работать иммунитет про-
тив коронавируса после привив-
ки»: «Вакцина не дает защиты от
вируса на 100%, однако вероят-
ность заболеть в разгар панде-
мии у привитых будет значитель-
но меньше, чем у тех, кто не про-
шел вакцинацию, напоминает
Малышев».

Полной защиты нет. Но не это
главное: «- Через какое время
после вакцинации человек защи-
щен от коронавируса? Прививки
двухкомпонентные и подразуме-
вают два укола, сертификат о вак-
цинации выдается после перво-
го. Затем он дополняется инфор-
мацией о второй прививке. Чело-
век считается вакцинированным
от коронавируса спустя 15 дней
после второй инъекции, сообщил
профессор Малышев. С учетом
того, что промежуток между вве-
дением первого и второго компо-
нента составляет 21 день, в об-
щей сложности должно пройти не
менее 36 дней».

То есть, уколотый будет за-
щищен через 36 дней после пол-
ной вакцинации. Представляете
себе такую прекрасную противо-
танковую пушку: прицеливаетесь,
стреляете в танк и снаряд летит
в него … 36 дней. Где окажется
танк за это время? Я чего-то не
понимаю?

Но есть еще подозрение, что
пушка вообще стреляет в другую
сторону. Основываюсь строго на
заявлениях властей.

Сайт «Fontanka.ru», 19.06.2021
г.: «Коронавирус косит привитых
губернаторов и чиновников. При-
витых, переболевших, вакциниро-
ванных, всегда с маской на носу
— коронавирус проходится по
рядам российских губернаторов
без разбора. Те, кто активнее всех
агитировал жителей за вакцина-
цию, продолжают делать это с

больничных коек. В выборке из
85 глав российских регионов за
последние дни заболели двое
привитых полностью. И оба — в
больницах».

20 июня 2021 г. «Эхо Москвы»:
«Мэр Москвы сообщил, что в сто-
лице фиксируют случаи заболе-
вания коронавирусом после вак-
цинации. Сергей Собянин пояс-
нил, что это связано с распрост-
ранением так называемого индий-
ского штамма. По его словам, щит
от коронавируса в Москве выст-
роится, если большое число го-
рожан сделает в короткий срок
прививку и будет соблюдать меры
предосторожности, передает
ТАСС».

Это я свихнулся? Или болен
Собянин? Что звучит в сообщении:
вакцина не помогает, люди после
нее болеют. Значит надо делать
что? Еще больше колоть той вак-
циной, которая не помогает! Нико-
го не пугает такая логика?

21 июня 2021 г. «Российские
власти, как пишет газета «Коммер-
сантЪ», готовят программу ревак-
цинации. Повторные прививки от
коронавируса, по сведениям из-
дания, могут понадобиться тем
гражданам, чей уровень антител
опустился до недостаточного.
Рекомендации по этому поводу
ожидаются в ближайшие дни.
Кроме того, уже с сегодняшнего
дня могут начать вакцинацию
даже беременных».

Итак, люди получили волшеб-
ную прививку. Но оказалось, что
у них уже сейчас уровень анти-
тел опустился до недостаточно-
го. Может вакцина – дерьмо? Нет,
она прекрасна. Просто надо чаще
колоть.

27 мая 2021 г. «Эхо Москвы»:
«В Роспотребнадзоре не исклю-
чают, что человечеству придет-
ся прививаться от коронавиру-
са ежегодно обновленными вак-
цинами».

Да какой ежегодно! Ежеме-
сячно – вот надежный вариант.
Вообще каждому россиянину
надо встроить такую капельни-
цу, работающую непрерывно.
Просто время от времени надо
менять капсулу с вакциной. И вот
тогда уровень антител будет до-
статочный.

Но я хочу обратить внимание
на дату последнего сообщения –
еще не было объявлено о новой
вспышке, а Роспотребнадзор тру-
бил о необходимости постоянных
прививок.

«Повторная вакцинация рос-
сийским препаратом "Спутником"
может показать низкую эффек-
тивность. Об этом сообщил в
эфире радиостанции "Эхо Моск-
вы" заведующий лабораторией
биотехнологии и вирусологии фа-
культета естественных наук Но-
восибирского государственного

университета Сергей Нетесов.
"Из общих соображений, пос-

ле того, как люди переболели,
стоит задуматься о вакцинации
через полгода. Что касается вак-
цинации второй раз, пока совер-
шенно непонятно, как будет рабо-
тать вакцина "Спутник "через пол-
года, поскольку вводятся те же
самые молекулы аденовируса,
которые вводились в начале, по-
нятно, что там на белки аденави-
руса уже наработан иммунитет,
поэтому эффективность этих вак-
цин по идее должны быть намно-
го меньше", - сказал он.

Вирусолог подчеркнул, что на
данный момент нет результатов
испытания повторного примене-
ния вакцины "Спутник"».

Да, так бы хорошо колоть не
каждый год, а каждые полгода. Но
при этом признается, что повтор-
ная вакцинация «чудом» – может
показать низкую эффективность.
Вообще нет данных. На крысах
не испытывали. Однако, зачем
крысы, если можно испытывать
на «дорогих россиянах»? Но ведь
и первая вакцинация уже показы-
вает крайне низкую эффектив-
ность, иначе к чему все эти разго-
воры о ревакцинации? Да плевать!
Можно все! Даже у доктора Мен-
геле не было таких прекрасных
возможностей!

Есть предположение, что уда-
ром молотка можно вылечить го-
ловную боль. Первый удар пока-
зал, что головная боль не прошла,
а даже усилилась. Какой следу-
ет вывод? Ну конечно же: бить
надо чаще!

Вот еще заявления в этом су-
масшедшем доме.

РБК: «Первым о появлении в
Москве индийского штамма 16
июня сообщил директор Центра
им. Н.Ф. Гамалеи Александр Гин-
цбург. Тогда же он заявил, что,
согласно лабораторным иссле-
дованиям, вакцина «Спутник V»
продемонстрировала высокие по-
казатели эффективности против
этого штамма. Гинцбург также дал
понять, что адаптировать «Спут-
ник V» к индийскому штамму не-
целесообразно, так как на это по-
требуется много времени, за ко-
торое «вирус мутирует и придет
еще какой-то штамм».

Слова Гинцбурга противоре-
чат заявлениям Собянина, кото-
рый объявил, что «Спутник V» -
не помогает. Но тут что главное?
Признание, что «вирус мутирует»,
все время приходят новые штам-
мы и подстроить под них чудо-
прививку – просто невозможно.
Пока человек получает «Спутник
V» в течении 36 дней, приползает
другая форма заболевания. Так
они сами нам говорят. Тут коли
или не коли – все равно не успе-
ешь. Но уколотый букетом полу-
чает все проблемы, связанные с
этой «прекрасной» вакциной. Из
этих заявлений следует, что наше
спасение в том, чтобы заставить
уколоться 60-70% населения
России?

Вот еще заявление с РБК:
«Начальник центра инфекционных
болезней ЦКБ Управления дела-
ми президента Георгий Сапронов
в разговоре с РБК заявил, что за-
явлениям мэра Москвы Сергея
Собянина о новом штамме сле-
дует верить, поскольку он опери-
рует данными Роспотребнадзора.
«С точки зрения биологии более
сильный штамм вытесняет более
слабый — вот и все», — считает
он. Сапронов отметил, что вирус
стал более агрессивным, однако
его распространение не связано
с сезонностью. «Если мы говорим
про сезонность: зимой меньше,
летом больше, — это не всегда
так. Поэтому у вирусов в боль-
шей степени характерна волнооб-
разность со сменой биологичес-
ких штаммов на более сильные»,
— считает Сапронов».

Если верить словам Сапроно-
ва, то вирус все время мутирует,
и становится все более агрессив-
ным. И так по восходящей. Я пол-
ный в этом деле профан. Но при-
кидываю: если вирус не ослабе-
вает, а становится все более аг-
рессивным и сильным, то сколь-
ко ему времени понадобится, что-
бы истребить подчистую все жи-
вое на этой планете? Вне зависи-
мости от вакцинации и даже ре-
вакцинации?

Теперь немного об этом
страшном индийском штамме.
Когда запустили волну ужаса о
кострах с трупами в Индии, я по-
нял – что это задел на будущее.
Волна психоза не должна ути-
хать. Вот она и пожаловала к нам.
Где-нибудь в Нигерии, наверное,
тоже готовят волну ужаса: «Все
нигерийский поля завалены тру-
пами, собаки растаскивают чело-
веческие останки». И т.д.

РБК, 18 июня: «Индийский
штамм не мог так быстро заме-
нить другие имеющиеся в России
штаммы коронавируса. Проком-
ментировал РБК утверждение
Сергея Собянина академик РАН,
заведующий кафедрой микроби-
ологии, вирусологии и иммуноло-
гии Сеченовского университета
Виталий Зверев. В самой Индии,
объяснил академик, больных, ин-
фицированных этим штаммом,
выявлено 7–8%. «Очень мало
данных и исследований. Скажу
честно, мы еще ни разу с индийс-
ким вариантом не столкнулись»,
— заявил Зверев».

Академик Зверев еще ни разу
с индийским штаммом не сталки-
вался. А этот штамм уже выко-
сил почти всю Москву! «Погре-
бальные костры день и ночь го-
рят на Красной площади, и мэр
Собянин самолично подбрасыва-
ет дрова».

Но есть одно очень настора-
живающее обстоятельство.

21 июня 2021 г. «Перечислены
четыре опасных симптома «ин-
дийского» штамма коронавируса.
У «индийского» штамма корона-
вируса, известного также как
«дельта» по классификации ВОЗ,
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есть четыре новых опасных сим-
птома. Их перечислил врач-ин-
фекционист из Индии Абдул Га-
фур. Специалист отметил, что во
многом «дельта»-вариант корона-
вируса - похож на простуду. У па-
циентов болят голова и горло, по-
является насморк. Но это еще не
все. К этим симптомам добавля-
ются диарея, нарушение слуха,
тяжелые желудочные расстрой-
ства и образование тромбов. А
тромбоз в перспективе может
привести даже к гангрене, сооб-
щило издание Express».

То есть, этот страшный и ужас-
ный похож на обычную простуду.
Чихнул – ага! Вот оно! Понос? Нет,
это не от того, что объелся нака-
нуне яблок, это - оно! Скорее на
укольчик!

Но вот тромбоз… Это уже ин-
тересно. Потому, что тема тром-
боза – хорошо прозвучала, может
быть – кто забыл? Я напомню.

16.04.2021 г. «Ученых все боль-
ше безпокоят тромбозы после
вакцинации от СОVID-19.

В последние дни "тромбоз-
ный" кризис, связанный с ис-
пользованием аденовирусных
вакцин от COVID-19, набирает в
мире обороты. В США приоста-
новили вакцинацию препаратом
Janssen из-за выявленных слу-
чаев тромбозов на фоне пони-
женного количества тромбоци-
тов (тромбоцитопении). Евро-
пейский и американский регуля-
торы ЕМА и FDA заявили о та-
ких же эффектах после вакци-
ны AstraZeneca (в Дании ее ис-
пользование запретили). Неко-
торые эксперты уже начали го-
ворить о таком свойстве имен-
но вакцин на аденовирусной
платформе, однако на самом
деле проблемы с тромбообра-
зованием могут вызывать и дру-
гие вакцины от коронавируса».
Вы поняли? Делайте выводы…

В. Пушкин

 «В России разрабатывают
новую федеральную программу,
которая позволит людям с помо-
щью вживленных в мозг микро-
компьютеров управлять внешни-
ми устройствами и получать от
них информацию, сообщает «Ком-
мерсантъ» со ссылкой на содер-
жание программы. Для ее разра-
ботки при Минобрнауки создана
специальная рабочая группа.
Программа носит название «Мозг,
здоровье, интеллект, инновации»
и рассчитана на период до 2029
года. Документ, в котором пред-
ставлено содержание программы,
был разработан Российской ака-
демией наук (РАН) и МГУ, еще в
марте его одобрил президент
Владимир Путин, пишет газета.
Проработкой программы займут-
ся премьер-министр Михаил Ми-
шустин и глава администрации
президента Антон Вайно. На про-
грамму планируется выделить
54 млрд руб».

22 июня, РБК.

НАРОД, УТРАТИВШИЙ НРАВСТВЕННОСТЬ,
ПОТЕРЯЕТ СВОЮ ЗЕМЛЮ...

И наши женщины совсем не хуже,
И мужики у нас, скажу я вам – ОГО!
Да только выморозила их чужая стужа,
И помогать кому и как, не видит сверху Бог!

В 1238 году воевода Евпатий
Коловрат спешил с отрядом из
1700 воинов на помощь Рязани,
осажденной ханом Батыем, но не
успел. Оглядев пепелище, он
принял решение догнать врага и
вступить в бой с 150-тысячной
ордой. Когда Батыю донесли о
нападении, тот послал против
него тумен (10 тыс. воинов). Рус-
ские устояли.

Батый послал ещё один
тумен, русские опять устояли.
Пораженный их доблестью,
хан предложил им деньги и
должности.

Они ответили: «Нет!». «Чего
же вы хотите?» - спросил Батый.
«Мы хотим умереть». После та-
кого ответа хан вынужден был
остановить всё войска, перестро-
ить его из походного порядка в
боевой и двинуть всю свою мощь
на русских. А далее произошло
чудо. 150-тысячная орда не мог-
ла одолеть горстку людей. На
третьи сутки непрерывного боя
Батый, несущий огромные поте-
ри, окружил храбрецов стенобит-
ными машинами и закидал их ог-
ромными камнями. С точки зре-
ния здравого смысла поступок
дружины Евпатия Коловрата яв-
ляется необъяснимым, он из раз-
ряда русских чудес.

17 июля 1941 года в белорус-
ской деревне Сокольничи обер-
лейтенант 4-й танковой дивизии
Фридрих Хенфельд записал в
своем дневнике: «Вечером хоро-
нили неизвестного русского сол-
дата. Он вел бой в одиночку. Бил
из пушки по нашим танкам и пе-
хоте. Казалось бою не будет кон-
ца, храбрость его была порази-
тельна... Это был настоящий ад».

Этим неизвестным солдатом
был 19-ти летний старший сер-
жант 55-го стрелкового полка Ни-
колай Сиротинин, который с ору-
дием 76-го калибра добровольно
остался прикрывать отход своих
товарищей. Бой длился три часа,
и даже после повреждения ору-
дия Николай расстреливал непри-
ятеля из карабина. Девятнадца-
тилетний русский паренек унич-
тожил 11 танков, 7 бронемашин и
57 пехотинцев. В Сокольничах
слышали о зверствах фашистов,
особенно в тех деревнях, где они
понесли большие потери и жда-
ли, что здесь месть будет особо
жестокой.

Немцы действительно согна-
ли всех жителей в одно место, а
затем произошло то, что, навер-
ное, не именно аналога во всей
истории Великой Отечественной.
Они сами выкопали могилу, на-

крыли тело русского солдата
плащ-палаткой, долго стояли над
ним, а захоронив, дали троекрат-
ный залп. Передавая солдатс-
кий медальон одной из сельча-
нок немецкий полковник сказал:
«Возьми и напиши родным.
Пусть мать знает, каким героем
был ее сын и как он погиб». Под-
виг Николая Сиротинина тоже
является русским чудом, и та-
кие чудеса сопровождают всю
нашу историю.

Когда-то Федор Тютчев напи-
сал: «Умом Россию не понять,
Аршином общим не измерить»,
и это выражение отразило суть
русского народа. Весь мир знает,
что русские - это не европейцы, с
их стремлением все разложить по
полочкам, что они могут жить там,
откуда другие убегают, что они
могут побеждать тогда, когда дру-
гие сдаются, что Россия и Евро-
па слишком разные, чтобы жить
по одним правилам. Ведь одной
из основных черт русской мен-
тальности является жертвен-
ность, это когда ты «ложишь жи-
вот свой за други своя».

Не за деньги и власть, а за
своих друзей. Современная Ев-
ропа трансформировалась в
очень рациональное, просчитан-
ное и проплаченное общество.

Они никогда не смогут понять
боль России в событиях, проис-
ходящих на Украине, и пытаться
объяснить им это - все равно, что
метать бисер перед свиньями.
Даже если они нас и слушают, то
не слышат, поскольку мы живем
в разных нравственных плоско-
стях. Для европейцев бороться за
национальные интересы и ресур-
сы - это понятно, а бороться за
«своих» - не понятно. Как никогда
русский человек не сможет при-
нять слова президента Совета
Европы Хермана Ван Ромпея о
том, что «понятия народ и родина
должны отправиться на свалку
истории», так никогда таким ром-
пеям не понять, что кроме единой
Европы существует еще и единый
«русский мир». Да, во многом без-
путный, расхлябанный и по-детс-
ки наивный, но при этом великий,
всепрощающий, безкорыстный и
жертвенный.

Да и как может быть по-друго-
му, если, говоря одними слова-
ми, мы вкладываем в них разный
смысл. Мы говорим о гендере, как
о равенстве мужчины и женщи-
ны, а европейцы, как о половой и
социальной самоидентификации.
К сведению, на сегодня зафикси-
ровано шестьдесят два гендер-
ных типа, легализующих самые
различные комбинации, а не так
давно один профессор из Авст-
ралии предложил ввести шесть-
десят третий гендер. Это, ни мно-
го не мало, человек-свинья. Нас
тошнит от всего этого, а европей-

Жанна д’Арк, Орлеанская
дева — национальная

героиня Франции, одна из
командующих

французскими войсками в
Столетней войне.
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цы гордятся своей толерантнос-
тью, и убедить их, что все это -
мерзость, невозможно.

Мы пытаемся оградить своих
детей от растления, а в школах
Берлина изучают пособие «Лес-
бийские и педерастические обра-
зы жизни». В нём, например, пред-
лагается налаживать связи с ме-
стными организациями гомосек-
суалистов, приглашать на уроки
их представителей, просматри-
вать фильмы, а также участво-
вать в ролевых играх. Вот неко-
торые из них: ты в гей-баре и хо-
чешь затянуть в постель привле-
кательного паренька; как расска-
зать маме о желании создать гей-
семью; две лесбиянки собирают-
ся венчаться в церкви.

Многие ли из вас готовы дер-
жать дома немецкий «Справочник
для родителей по сексуальному
воспитанию детей от года до трех
лет», в котором говорится о необ-
ходимости взаимного исследова-
ния и стимуляции половых орга-
нов детей и их родителей? А в
Германии эта книга за 6 лет ра-
зошлась тиражом в 650 тыс. эк-
земпляров.

Нам говорят о необходимости
защитить ребенка от насилия, и
естественной реакцией любого
нормального человека является
поддержать эту идею. А на самом-
то деле речь идет о тотальном
контроле государства над семья-
ми, об отрицании родительской
власти, о постановке прав ребен-
ка выше прав родителей, и о том,
что насилием считаются любые
действия по отношению к ребен-
ку, с которыми он не согласен, но
которые вынужден выполнять.
Например, вынести мусорное
ведро, или, скажем, заправить
постель.

А многие ли из вас знают, что
о правах ребенка впервые заго-
ворили педофилы, которые про-
возгласили, что дети должны
иметь законное право на сексу-
альные отношения со взрослыми.
В 1977 году организация «Педо-
файл Информейши Эксчейнч»
даже начала издавать журнал
«Права детей». И их логика впол-
не понятна - отгороди ребенка от
родителей, затем выдерни его из
семьи, и потом делай с ним, что
хочешь. Тут же найдутся желаю-
щие воспользоваться его душой,
или телом.

Наши «заклятые друзья» бук-
вально истерят по поводу отсут-
ствия в России свободы, но весь
вопрос в том, о какой свободе идет
речь. Представьте ситуацию, что
рядом стоят два человека и у каж-
дого есть свобода передвижения.
Но первый может двигаться толь-
ко в одном направлении, а второй
куда угодно. Кто из них более сво-
боден? Конечно второй. Уточним
ситуацию, оба стоят на крыше и у
них завязаны глаза. Первый мо-
жет двигаться в направлении чер-
дачной лестницы, а второй куда
угодно. Кто из них более свободен?
Всё равно второй.

А теперь скажите: чем закон-
чится для него такое вольное пе-
редвижение. В лучшем случае
больничной койкой, в худшем
кладбищем. Мы-то это понимаем,
а европейцы нет. Например, для
них свобода наркомана означает
колоться где угодно и когда угод-
но, а для нас - подписать самому
себе смертный приговор. Поэто-
му говоря о свободе, нужно опре-
делиться, что это - свобода гре-
ха, или свобода от греха?

Свобода по-европейски - это
когда на Украине спиливают крес-
ты, а в России оскверняют храмы
и совокупляются посреди худо-
жественной галереи. Свобода по-
европейски - это когда в Герма-
нии голые учителя и ученики про-
водят открытый урок физкульту-
ры. Свобода по-европейски - это
когда в школах Франции устраи-
вают день толерантности, при
этом все ученики и учителя муж-
ского пола переодеваются в жен-
ское платье, наносят на лица ма-
кияж и начинают «косить» под
дам, а все лица женского пола
делают все с точностью наоборот,
изображая из себя мужчин.

Странные все-таки мы люди.
Нам на блюдечке преподносят
абсолютную вседозволенность, а
мы от нее - нос воротим. Для нас
она дурно пахнет. И все лишь по-
тому, что как когда-то написал
Достоевский: «если исповедо-
вать свободу без внутреннего
самоограничения, она ведет к
распущенности». Другой вопрос,
как объяснить европейцам, что
нам все это не подходит, потому,
что мы - другие.

Как можно что-то объяснить
людям, которые не только не чи-
тают Достоевского, а которые
вообще перестали читать книги?
Каким языком разговаривать с
теми,  кто вместо «отец» и
«мать» сегодня говорит «роди-
тель 1» и «родитель 2»? Мы де-
ликатно выпроваживаем все эти
многочисленные демократичес-
кие фонды в дверь, а они лезут
к нам в окно. Откуда такая на-
стойчивость? Им что, некуда
деньги девать, или в России
медом намазано?

Наше общество по своей сути
является консервативным, пото-
му, что было сформировано в си-
стеме нравственных запретов.
Такая табуированность явилась
следствием принятия Русью хри-
стианства, как жизненного миро-
воззрения. Христианство раз и
навсегда сказало, что есть доб-
ро, а что зло, что можно делать, а
чего делать нельзя. Именно хри-
стианство воспитало в нас внут-
реннее самоограничение, именно
оно стало фундаментом русской
духовности, и если хотите, осно-
вой русской «упертости».

Любое же консервативное об-
щество очень сильно сопротивля-
ется попыткам его изменения, в
особенности извне. Именно этим
и объясняется тот факт, что все
те нравственные новации, кото-

рые проходят в Европе на «ура»,
в России наталкиваются на актив-
ное сопротивление. Однако, если
в таком обществе все-таки про-
исходит сдвиг общественного со-
знания, сдвиг в сторону отказа от
традиционных ценностей, то это
приводит к разрушающим послед-
ствиям, поскольку изменениям
подвергаются базовые, государ-
ственно образующие основы. Из-
менения принимают лавинообраз-
ный и непредсказуемый характер,
а общество быстро превращает-
ся в хаотичную биомассу, суще-
ствующую по законам силы.

Судите сами. Как только в Рос-
сии, при непосредственном, кста-
ти, участии европейских либера-
лов, были дискредитированы ос-
новополагающие принципы, а
именно, БОГ, ЦАРЬ и ОТЕЧЕ-
СТВО, государство рухнуло, унич-
тожив в кровавом безумии десят-
ки миллионов своих граждан. Как
только в Советском Союзе, и
опять же при непосредственном
участии все тех же европейцев,
была уничтожена идея государ-
ственного коллективизма, госу-
дарство распалось, породив «ли-
хие девяностые».

Не кажется ли вам, что все,
что сегодня происходит вокруг
России, вся эта возня вокруг за-
щиты прав детей и борьбы за сво-
боды секс меньшинств, возня вок-
руг сексуального просвещения и
планирования семьи, попытки на-
вязывания, так называемых, ев-
ропейских ценностей - это не слу-
чайность, а система.

Еще в далеком 1945-м году
директор ЦРУ США Ален Даллес,
поняв, что русских уничтожить
можно только изнутри, написал:
«Будем вырывать духовные кор-
ни, опошлять и уничтожать ос-
новы народной нравственности.
Мы будем таким образом расша-
тывать поколение за поколени-
ем. Мы будем браться за людей
с детских, юношеских лет, глав-
ную ставку всегда будем делать
на молодёжь, станем разлагать,
развращать, растлевать ее. Мы
сделаем из них циников, пошля-
ков, космополитов».

И здесь господин Даллес ни-
чего нового не придумал, он про-
сто своими словами пересказал
Библию, в которой написано: «На-
род, потерявший нравствен-
ность, потеряет свою землю».
Именно российская земля с ее ре-
сурсами является истинной це-
лью наших европейских и заоке-
анских «друзей», а вся эта трес-
котня об американской мечте, ев-
ропейских ценностях и русской
отсталости - лишь способ ее дос-
тижения. Как только наши тради-
ционные ценности будут замене-
ны на, так называемые, европей-
ские, будет уничтожен нравствен-
ный фундамент государства и оно
рухнет, а в его обломках не захо-
чет покопаться только ленивый.

Когда-то говорили, «что рус-
скому хорошо - немцу смерть».
Времена изменились, и сегодня

уже оказалось, что, «что немцу
хорошо - русскому смерть». При-
чем смерть в буквальном смыс-
ле этого слова, потому, что все
страны, демонстрирующие гиб-
кий подход в вопросах нравствен-
ности, являются вымирающими,
и чем гибче этот подход, тем
выше темпы вымирания.

Поэтому, когда ЮНИСЕФ
призывает нас пропагандировать
однополые отношения среди де-
тей, когда Совет Европы лобби-
рует интересы российского гей-
сообщества, когда в Ставрополь-
ском роддоме врачи предлагают
женщинам стерилизацию, когда
Российская ассоциация планиро-
вания семьи (РАПС) рекламиру-
ет гормональную контрацепцию
и аборт, когда в школы пытаются
втащить секспросвет, когда пра-
ва детей ставятся выше прав ро-
дителей, когда российские либе-
ралы защищают «фемен» и
«пуси райт» - это демографичес-
кая война.

Война, в которой каждая ме-
лочь стоит тысячи жизней. Как
только в России легализовали
деятельность ЛГБТ-организаций,
возросло количество молодежи,
считающей однополые отноше-
ния «нормой», и готовых к экспе-
риментированию в этом направ-
лении. Как только допустили в
школы секспросвет, вырос уро-
вень венерических заболеваний,
и преступлений на сексуальной
почве. Как только под вывеской
РАПС пустили в Россию Между-
народную Федерацию Планиро-
вания Семьи, начались рост чис-
ла абортов и падение репродук-
тивности женщин. Как только
разрешили усыновление иност-
ранцами детей, началась откро-
венная торговля ими. Да и мно-
гое чего еще.

А ведь все это и есть те евро-
пейские ценности, о которых нам
все уши прожужжали, и которые
так настойчиво пытаются нам
«втюхать». «Втюхать» через ев-
роструктуры, управляемые сегод-
ня гомосексуальным лобби, через
подконтрольные средства массо-
вой информации, российских ли-
бералов и продажных российских
чиновников. Судя по тому напо-
ру, с каким все это делается, мы
с вами включены в «черный спи-
сок» на уничтожение, и вопрос
стоит «или-или». Или мы будем,
как стадо баранов, послушно
идти на бойню, или попытаемся
прекратить распространение этой
либеральной чумы.

Когда инквизиторы спросили
Жанну Д`Арк: «Ты считаешь своё
дело правым, зачем же ты при-
зывала солдат сражаться? Раз-
ве Бог не заступился бы за пра-
вое дело?». Орлеанская Дева от-
ветила им знаменитой фразой:
«Чтобы Бог даровал победу, сол-
даты должны сражаться!»

Сергей Юрьевич Беляков,
доцент Липецкого
государственного

технического университета
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Впервые эту историю я про-
чел в начале 90х в популярном
тогда журнале "Столица". И
был шокирован. Александр
Альфонсович Боде, сын обру-
севших немцев и учитель из
Рыбинска, создал стихотвор-
ный песенный текст потрясаю-
щей силы. Священную пели, но
всенародной в Первую миро-
вую войну она так и не стала.
Второе рождение произошло в
20-е числа июня 1941 г.( Ста-
нислав Смирнов )

Для меня полной неожи-
данностью стало авторство
песни «Священная война».
Время, конечно, расставляет
всё по своим местам, но, вот
такого наглого грабежа со сто-
роны Лебедева-Кумача я про-
сто не ожидал (С.В.-таких эпи-
зодов в его биографии было
12). Сказать, что я ошарашен -
ничего не сказать. Так вот: ав-
тором знаменитой и легендар-
ной песни «Священная война»
является учитель словеснос-
ти из Рыбинска, поэт-люби-
тель А. А. Боде.

Как и положено дворянским
потомкам русских немцев, Боде
был русским патриотом. Песню
он написал в начале 1916 года.
Его дочь Зинаида, в замужестве
Колесникова (1899–1988) свиде-
тельствует: «Впервые эта пес-
ня была исполнена отцом 3 мая
1916 г. без всякого аккомпанемен-
та в Рыбинском городском те-
атре на концерте в честь сол-
дат и офицеров, возвращающих-
ся на фронт после ранений и бо-
лезней».

В 30-х Боде жил в поселке
Кратове под Москвой. Полагая,
что война с Гитлером неизбеж-
на, он в 37-м послал текст Ле-
бедеву-Кумачу, которого счи-
тал также русским патриотом.
Но ответа не получил. Правда,
дочь вспоминала, что на третий
день войны к отцу приезжал ка-
кой-то московский господин, но,
узнав, что Боде умер, тут же ре-
тировался. (Так со слов Зинаи-
ды Колесниковой в начале 80-х
рассказал мне журналист Анд-
рей Мальгин.) На самом деле
«на третий день войны» две цен-
тральных газеты – «Красная
звезда» и «Известия» – напеча-
тали песню «Священная война»,
а приезд Лебедева-Кумача в
Кратово надо датировать 23-м
или даже 22 июня. Естествен-
но, что и правнуки А. А. Боде
Михаил Юрьевич, и Александр
Юрьевич Боде содержат в сво-
ей памяти рассказы родствен-
ников о своём прадеде, и об его
песне «Священная война».

Священная война
Василий Лебедев-Кумач

Вставай, страна огромная,
Вставай на смертный бой
С фашистской силой темною,
С проклятою ордой!
Пусть ярость благородная
Вскипает, как волна, —
Идет война народная,
Священная война!
Как два различных полюса,
Во всем враждебны мы:
За свет и мир мы боремся,
Они — за царство тьмы.
Дадим отпор душителям
Всех пламенных идей,
Насильникам, грабителям,
Мучителям людей!
Не смеют крылья черные
Над Родиной летать,
Поля ее просторные
Не смеет враг топтать!
Гнилой фашистской нечисти
Загоним пулю в лоб,
Отребью человечества
Сколотим крепкий гроб!
Встает страна огромная,
Встает на смертный бой
С фашистской силой темною,
С проклятою ордой.

Пусть ярость благородная
Вскипает, как волна, —
Идет война народная,
Священная война!

1941 г.

Р.S. Угадайте с 3-х раз, поче-
му Лебедев -Кумач всё списав у
А.Боде (заменил только «герман-
ской» и «тевтонскою» на «фаши-
стской» и «проклятою»), убрал
именно этот текст?

Пойдём ломить всей силою,
Всем сердцем, всей душой,
За землю нашу милую,
За русский край родной!

Ответ: Царская Россия была
русским государством, а СССР
страной в котором русским свое-
го угла не предоставили.

Знание правды
позволяет оставаться
человеком.

Чтобы страна
не развивалась,

а население пугалось?
https://skurlatov.livejournal.com/6298228.html
Очевидно, многодневные

локдауны сбивают дыхание
страны и отбрасывают её назад.
Тем не менее ещё до эпидемии
как будто нарочно вводились
двухнедельные новогодние ка-
никулы, всерьёз обсуждаются
планы ввести четырёхдневную
рабочую неделю и т.п. под бе-
зотказную демагогию якобы за-
боты о детях, укрепления семьи
и т.п. Пугало коронавируса ис-
пользуется для подрыва низо-
вого предпринимательства, по-
скольку доминирующее комп-
радорство совершенно спра-
ведливо усматривает в нём
своего могильщика и стремит-
ся кошмарить его в зародыше,
вытоптать ростки экономичес-
ки-самодостаточной низовой
субъектности.

Эта тема избитая, не буду её
разжевывать, всё познается в
сравнении, эффективно борют-
ся с пандемией в КНР, не бло-
кируя экономическую жизнь,
как в РФ, и в США, где в разных

штатах применяются разные
методы.

Наш давний знакомый крити-
чески-мыслящий Анатолий Ев-
геньевич Несмиян (El_Murid)
сообщает сегодня в ЖЖ-замет-
ке Беспощадная борьба (13 июня
2021 года):

На графике два штата США:
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Калифорния (где локдаун и
карантин буквально свиреп-
ствовали) и Флорида, где ог-
раничений не вводили. Гра-
фик -  про так  называемую
сверхсмертность.

(график взят отсюда https://
t.me/infantmilitario/55355)

Там, где борьба ведется безо
всякой пощады к вирусу, почему-
то сверхсмертность выше, чем
там, где предпочли вести себя как
положено. Сильно подозреваю,
что когда начнут появляться за-
висимости сверхсмертности от
вакцинации, соотношение будет
таким же - где вакцинирование
бьет рекорды, там и смертность
будет зашкаливать.

"Испанка" повторяется - ос-
новная смертность пришлась не
столько на саму болезнь, сколь-
ко на мероприятия по борьбе с
ней. Удобный способ слегка про-
редить население под вывеской
борьбы за его сохранение. А за-
одно обстряпать и другие мелкие
делишки. И обвинить-то некого -
ведь мы же боролись. Изо всех
сил. А вот и справка - действи-
тельно боролись.

Анатолий Несмиян коммен-
тирует очередное судорожное
телодвижение властей - Семё-
нов! Делай что хочешь, но бар-
кас мой со дна достань! (12
июня 2021 года):

Собянин несколько рискован-
но и с узнаваемыми ассоциация-
ми, внезапно и без объявления
войны, как Гитлер 22 июня, ввел
в Москве "нерабочие дни" по 20
июня. С сохранением заработной
платы, естественно, за счет ра-
ботодателя. Бюджет - он про
другое. Про укладку плитки, про
разные праздники, на войну в
Сирии, в конце концов. А вот за
действительно серьезные вещи
- тут работодателю нужно вытя-
нуться в нитку и проявить соци-
альную сознательность и ответ-

ственность. Гуляет мэрия, пла-
тят другие.

Официальная причина - тре-
тья волна коронавируса. Навер-
ное, уже нет смысла говорить о
том, что как только вы слышите

слово "волна" применительно к
ОРЗ, можете смело говорить про
фальсификацию. У респиратор-
ных заболеваний нет волн. Есть
сезоны. Причем каждый сезон -
новый штамм. А значит, кстати -
и новая вакцина. И вот с вакци-
нами некоторая засада - они раз-
работаны на базе штаммов пер-
вого сезона этой интересной
пьесы. Насколько они примени-
мы к штаммам, которые мути-
ровали не один раз - тут вопрос
открытый. Но задача поставле-
на - любой ценой и в кратчайшие
сроки. Но добровольно. Заго-
нять на укол с ноги в живот - это
пока еще рановато. Не сейчас.
Попозже. А пока - выкручивай-
тесь как можете. "Семёнов! Де-
лай что хочешь, но баркас мой
со дна достань!"

Собянин, кстати - он до сих пор
начальник комиссии по борьбе с
этим самым коронавирусом. Глав-
ный ответственный по админист-
ративной линии. А вот с вакцина-
цией в стране - полный провал.
Провалище. Кто-то должен будет
ответить, и даже очень понятно -
кто. Поэтому Собянин и демонст-
рирует рвение.

К здоровью людей это, понят-
но, ни малейшего отношения не
имеет. Безпокоились бы за здо-
ровье - не уничтожали бы здраво-
охранение по "майским указам".

Если к концу 19 года 40% ин-
фекционных мощностей по этим
самым "майским указам" были
самым тщательным образом ис-
треблены, то про какую заботу о
здоровье можно вообще гово-
рить? Но об этом говорить вслух
никто не решится - эдак можно
быстро дойти по цепочке, кто

именно повелел истребить здра-
воохранение. А кто - исполнитель-
но воплотил. Главный же принцип
номенклатуры - тотальная безот-
ветственность за всё. Поэтому
как японцы - каждый год горюют

по Хиросиме и Нагасаки, отмечая
годовщину бомбардировок, но
произнести, чьи же именно бом-
бы упали на несчастные города,
не решаются. Союзники и всё та-
кое. А потому бомбы - без нацио-
нальности. Неизвестно откуда
прилетели. Так и тут - преступле-
ние налицо, а вот преступников
нет. Полмиллиона "сверхсмерт-
ности" - убийцы не названы.

Задача Собянина - не при-
вить, так хоть продемонстриро-
вать усердие. Поэтому и не-
внятный "нерабочий период".
Какое отношение он имеет к
профилактике - неизвестно. А
вот нервозности добавить -
вполне может. Полтора года
безконечного стресса - какое уж
тут здоровье. Немудрено, что
по статистике заболевать начи-
нают все более молодые кате-
гории. Когда болеют пожилые -
тут хотя бы можно списать на
возраст. Когда болезнь молоде-
ет, то это означает только то,
что даже молодые не выдержи-
вают зверских экспериментов
власти. Здоровья много, но оно
не безконечно.

Задача режима - выйти из
"пандемии" с полностью боль-
ной нацией. У которой тотально
подорвано здоровье. Это же
вечный хлеб - сколько табле-
ток они будут потреблять, тут
лопатой грести не перегрести.
Ну, насчет вечного я погорячил-
ся - чем больше таблеток, тем
меньше здоровья. А потому со-
кращение контингента станет
неизбежным. Но так далеко
власти не думают, у них весь
горизонт планирования - неде-
ля от силы.

Пока нас отвлекают ковидлой,
из-под самого носа ловко уводят
землю!

До конца ли вы понимаете, что
такое КАДАСТР? Вот вы сейчас
находитесь в своей квартире в
многоэтажном доме, а кто-то, воз-
можно, в частном доме… И ваша
квартира, и все соседние, и весь
дом любой этажности, и все со-
седние многоэтажки, сколько есть
домов на улице, в городе, в райо-
не, в пригородах, все земельные
участки, хозяйственные построй-
ки, государственная недвижи-
мость – всё это стоит на кадаст-
ровом учете. И все новостройки,
которые строятся сейчас или
только находятся в проекте, так-
же будут поставлены на кадаст-
ровый учет.

Свои кадастровые номера
имеют и Кремль, и собор Василия
Блаженного, и Эрмитаж, и мавзо-
лей, и здания, принадлежащие
ФСБ и ГРУ, здания министерств и
ведомств, все российские храмы
и монастыри, мечети и любые дру-
гие культовые сооружения, все
музеи, спортивные сооружения,
больницы, поликлиники и роддо-
ма, вузы, школы и детские сады,
НИИ, промышленные предприя-
тия, казармы, тюрьмы и СИЗО,
офисы, магазины, торговые цент-
ры, рынки, вокзалы, аэропорты,
ангары, гаражи… Любой объект
недвижимости, будь это Кремль
или последний сарай, стоит на ка-
дастровом учете.

"Понятие кадастровый учет
дается в п.7 ст.1 Федерального
закона от 13.07.2015 N 218-ФЗ «О
ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТ-
РАЦИИ недвижимости». Государ-
ственным кадастровым учетом
признается внесение сведений в
ЕГРН (Единый государственный
реестр недвижимости) для того,
чтобы подтвердить существова-
ние объекта недвижимости".

ГОСУДАРСТВЕННОЙ. До не-
давнего времени, а точнее, до 8
декабря сего года, кадастровый
учет был неотъемлемой функци-
ей государства, что естественно.
Но вот 8 декабря на ТАСС и ещё у
нескольких агентств помельче
промелькнула такая незаметная,
вся такая скромная, ну просто
рутинная новость, что Сбер выиг-
рал у Минцифры конкурс на опре-
деление оператора цифровой
платформы "Гостех"

Но обо всём по порядку.

А слона-то мы
и не приметили!

Светлана Богданова
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Конечно, ни о каких топах даже
речи не шло. Это же не закрытие
Дома-2 скажем, про него-то во
всех топах написали… Поэтому
узнала я о событии почти случай-
но, буквально наткнувшись на
новость.

Нет, на самом деле, после-
днее время я заинтересовалась
"проделками маркиза Карабаса",
меня, как и многих, грефовские
штучки раздражали. Но, как ока-
залось, мультики (Греф купил
Союзмультфильм) и даже сбор
биометрии у детей (очень добрые
"Ладошки") – ещё цвето-о-очки!!!

А дальше я смотрю весёлый
грефовский ролик про чайник. Ну,
точнее, про мистера Чайника, про
то, как умный чайник хозяина из
дома выжил. Ну юмор же, чего. И
в тот же день узнаю новость от 9
декабря, оказывается, наш неуго-
монный Герман Оскарович заклю-
чил договор о сотрудничестве с
фондом ЖКХ. О как! А ролик про
чайник снят в 2017 году. А в пер-
вом кадре этого ролика какая
дата? Декабрь 2020 года! И тут у
меня сложилась картинка…

Договор с фондом ЖКХ доб-
рый Герман Оскарович, конечно,
заключил с целью создания "мак-
симально комфортных, благопри-
ятных и безопасных условий про-
живания граждан". Ну кто бы со-
мневался. Но и это было ещё
полбеды!

А потом, видимо, уточняя под-
робности поглощения, нашего
ставшего притчей во языцех ЖКХ,
я и наткнулась на ЭТО.

Новость ТАСС.
О том, как грефовский Сбер

выиграл конкурс у Минцифры, на
котором, кстати, был единствен-
ным участником. Сбер становит-
ся оператором цифровой плат-
формы, куда сольют ВЕСЬ КА-
ДАСТР, ВСЕ МЕДИЦИНСКИЕ ПО-
ЛИСА ГРАЖДАН и до кучи офор-
мление аренды госимущества…

Событие ТЕКТОНИЧЕСКОГО
масштаба! О котором граждан не
сочли нужным предупредить,
хотя касается это абсолютно всех
и напрямую. Фактически, ПОЛЗУ-
ЧАЯ ПРИВАТИЗАЦИЯ ГОСУ-
ДАРСТВА, осуществляемая под
шумок, под вопли про ужасный
коронавирус. Такое не приходило
в голову даже Ельцину! Пойми-
те, это хуже, чем самая поваль-
ная коррупция.

Даже если вынести подчистую
всю казну, останется государство.
Здесь же цифровики-глобалисты
претендуют на то, чтобы государ-
ство само постепенно уплыло в
частные руки. Более авангардис-
тскую инициативу представить
невозможно. Даже самые оголте-
лые либералы-рыночники высту-
пали только за максимальное ог-
раничение роли государства в
бизнесе.

Но чтобы вот так вот взять и
приватизировать государство…

И вот это действительно
страшно, это уже настоящая
беда. Уже не цветочки, ядовитые

ягодки. А цветочки расцвели в
конце 2009 года, когда появилось
понятие "Госуслуги", открывшее
ворота страшной модели – пере-
даче части государственных фун-
кций или даже всех государствен-
ных функций в частные руки.
Само понятие "Госуслуги" – КАК?!
Как государство может оказывать
"услуги"? Разве оно парикмахер-
ская или прачечная? Разве кон-
ституционное право граждан про-
дается и покупается? У нас, по-
мнится, справедливо возмуща-
лись понятиями "медицинские
услуги", "образовательные услу-
ги", говорили о недопустимости,
аморальности коммерциализации
таких жизненно важных сфер. А
вот "государственные услуги" –
это ничего, можно, как-то неза-
метно прошло. Как корабль назо-
вут, так он и поплывёт… Вот и
приплыли мы с вами. Продавцом
права "оказывать Госуслуги" вы-
ступило Минцифры. Явился поку-
патель – Герман Оскарович Греф,
президент, председатель правле-
ния Сбера, заплатил просто сме-
хотворные, оскорбительные 900
млн. руб. за ВЕСЬ КАДАСТР ог-
ромной страны плюс ВСЕ МЕД-
ПОЛИСА.

На фоне того, что даже на
мультики он потратил круглую
сумму в 1 млрд, что иностранное
кино приобрел на 600 млн. дол-
ларов. На фоне того, что чистая
прибыль Сбербанка за 2019 год
845 (восемьсот сорок пять) млрд
рублей.

И вот теперь у него, глобалис-
та, члена совета директоров од-
ного из крупнейших американских
банков JPMorgan Chase, в руках
ваше жилье, ваш и ваших близ-
ких медицинский полис. Если за-
хотите поставить на кадастровый
учет свою квартиру, дачу или зе-
мельный участок, госпошлина
(раньше она была где-то 400 руб.
за один документ) пойдет Грефу.
Возможно, он ее увеличит. А про
аренду госимущества и то, какие
суммы будут крутиться там, я
вообще умолчу. Михалков в Бе-
согоне о проделках "маркиза Ка-
рабаса" говорил, что поступили
сведения, якобы, Греф завод
массандровских крымских вин
планирует купить. Да пусть бы…
Хоть всё выпьет. Надо же сделку
такого масштаба обмыть? Мас-
сандра после "Гостеха" сущие
мелочи…

Минцифры называет создание
цифровой платформы под кадас-
тровый учет "экспериментом".
Экспериментатором выступит
Герман Греф, а материалом для
эксперимента – ваше жилье и
медполиса. Не знаю, возможно,
кому-то это и понравится, но я
своего согласия на "эксперимент",
то есть, на приватизацию государ-
ственных функций, не давала.
Особенно если учесть, КТО заве-
дует облачными технологиями
Сбера. Microsoft, Билл Гейтс. Вот
к нему мы и пойдем со всеми по-
трохами. Кстати, главный менед-

жер «Сбера», отвечающий за IT-
платформы – верноподданный
королевы Великобритании Т.
Радди. Зампред правления
«Сбербанка» Лев Хасис – граж-
данин США, старший вице-прези-
дент банка Юлия Чупина – граж-
данка Испании, исполнительный
вице-президент банка Денис Ра-
фаловский обладает двойным
гражданством – США и Израиля.
Так у кого в кармане Российское
государство? Впрочем, если
цифровики-фортсайщики завер-
шат начатое, никакого государ-
ства не будет вовсе, вместо него
останется гигантская цифровая
платформа, IT-корпорация. Захо-
чется ли кому-то умереть за IT-
корпорацию? А Родина – останет-
ся картинкой в твоём букваре…

Может, скажут, что конт-
рольный пакет акций Сбера при-
надлежит Правительству? Тогда
почему Греф самовольно облага-
ет комиссией онлайн-переводы от
50 тыс. рублей в месяц? И поче-
му на это не обратит внимание
Федеральная Антимонопольная
Служба? Что же касается свобод-
ных акций Сбера, более 45% при-
надлежит иностранным владель-
цам, среди которых британские и

американские покровители Грефа.
В стране вырос гигантских

размеров монстр-монополист. Как
раковая опухоль, он пытается
захватить все сферы жизни, без-
конечно копировать и размножать
свои клетки. А раковая опухоль
отличается от доброкачественных
образований тем, что имеет свою
кровеносную систему – бюджет
небольшой страны… "Сберзвук",
"Сберлогистика", "Сбермаркет",
"Сберклауд", "Сберавто", "Сберз-
доровье", "Сберфуд". СпёрБанк.

Осенью, помнится, над этим
ёрничали. Сейчас, когда у Грефа
в руках кадастр, медицинские по-
лиса, аренда госимущества и
ЖКХ, уже не до смеха. Зато в Сбе-
ре можно заказать такси. Одним
нажатием кнопки. Именно этого
не хватало нашему великому на-
роду, пережившему столько ис-
торических трагедий и просто жиз-
ненных трудностей.

На Общем собрании акционе-
ров по итогам 2019 года Герман
Греф заявил, что не намерен ос-
танавливаться на достигнутом,
это только НАЧАЛО. Если это на-
чало, то каким же тогда будет, по
его мнению, конец? Возможно, у
кого-то есть идеи?

ГРИБОК
Все знают, что это заболевание сопровождается неприят-

ным запахом, исходящим от ног.
Также чешется и зудит кожа, может даже облезать, разру-

шается ногтевая пластина. Но, применяя это средство от грибка
на ногах 2 раза в день, вы полностью вылечите заболевание
даже без аптечных препаратов!

Нужно взять:
– Спирт (медицинский 95%)
– Перекись водорода (аптечная 3%)
– Уксус (столовый 9%)
Способ применения:
Смешайте все компоненты в равных пропорциях по объёму.
Нанесите средство на поражённые участки кожи и ногти, по-

держите 15 минут.
Промойте ноги большим количеством воды.
Народные средства против грибка ногтей весьма эффектив-

ны! Уже после первых процедур вы почувствуете облегчение.
Достаточно пользоваться активной смесью неделю – утром и
вечером, и о неприятных симптомах можно будет забыть! Де-
шёвое, доступное и работающее средство!

И ещё 3 способа (бонус):
№1. Одну чайную ложку нашатырного спирта необходимо

развести в стакане воды.
В этом растворе необходимо смочить любую ткань, но

только не синтетическую. Этой тряпкой необходимо обер-
нуть поражённый палец, наверх надеть целлофановый па-
кет, а затем носок.

Эти действия необходимо повторить в течение 5 дней, после
чего грибок исчезнет.

№2. Можно приготовить мазь из сырого куриного яйца, 1 сто-
ловой ложки уксуса, 1 столовой ложки растительного масла и 1
чайной ложки диметилфталата (купить лекарство в аптеке).

Все компоненты необходимо хорошенько размешать до од-
нородной массы. Мазь необходимо хранить в холодильнике.

Вечером, ложась спать, необходимо втирать мазь в повреж-
дённую поверхность, сверху надеть целлофановый пакет и нос-
ки. Буквально через пять дней грибок отступит, старые ногти
слезут, а вырастут новые здоровые.

№3. Ватным тампоном необходимо втирать в повреж-
дённую поверхность 20% настойку прополиса на спирту.
Вскоре повреждённый ноготь слезет, а на его месте вырас-
тет здоровый.
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Более 5000 случаев смерти от вакцины
Covid в Америке, 25 359 «серьезных травм» и
почти 300 000 зарегистрированных «побочных
эффектов»

Согласно данным, опубликованным сегод-
ня Центром по контролю и профилактике за-
болеваний (CDC), число зарегистрированных
смертей среди всех возрастных групп после
вакцинации COVID на этой неделе превыси-
ло отметку в 5000, что на 759 больше, чем на
прошлой неделе. Данные поступают непос-
редственно из отчетов, отправленных в Сис-
тему сообщений о побочных эффектах вак-
цин (VAERS).

https://www.globalresearch.ca/more-than-
5000-covid-va..
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"Наступят последние времена, ког-
да девять больных придут к одному
здоровому и скажут: ты болен, потому
что ты не такой, как мы".

Прп. Антоний Великий ок. 300 г н.э.

Все вакцины составлены и работают по од-
ному принципу - они подавляют иммунную
систему и содержат вредные и токсичные
компоненты, чуждые организму человека.




